

Rechazar el desafuero de Cuauhtémoc Blanco, una traición de Morena a las mujeres: Rocío González Alonso



La diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), Carmen Rocío González Alonso, condenó enérgicamente la decisión de la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados de rechazar el desafuero del legislador Cuauhtémoc Blanco Bravo, acusado de agresión sexual.

La legisladora calificó esta postura como una traición a las mujeres de México y un acto vergonzoso que prioriza intereses partidistas sobre la justicia y la dignidad de las víctimas.

"Mientras la presidenta de la República presume una supuesta igualdad sustantiva y derechos de las mujeres como eje transversal del Plan Nacional de Desarrollo 2024-2030, Morena en la Cámara de Diputados prefiere proteger a un presunto agresor sexual. La falta de transparencia y la complicidad son indignantes", aseveró González Alonso.

La legisladora acusó a Morena de ignorar las denuncias de las víctimas y proteger a sus aliados a toda costa. "Votar a favor del dictamen que exculpa a un violentador es ser cómplice de la impunidad. Morena ha demostrado que su prioridad es cuidar su imagen, no buscar la verdad y la justicia."

Asimismo, la diputada federal se solidarizó con las mujeres que diariamente enfrentan violencia y desconfían de las instituciones de justicia. "El mensaje de Morena es claro: si tu agresor es cercano al poder, olvídate de ser escuchada, olvídate de la justicia. Este dictamen es un llamado criminal a no denunciar", sentenció.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/367703/rechazar-el-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco-una-traicion-de-morena-a-las-mujeres->